

Duttlenheim

Mille euros pour Cascad

L'association Bouchons bonheur 67, basée à Bischoffsheim, vient d'offrir à l'association de Duttlenheim Cascad, un chèque de 1000 €.

François Wunderlich, le président de Cascad (Club d'animation sportive et culturelle des structures d'accueil de Duttlenheim), a accueilli la délégation de Bouchons bonheur le 11 juillet, emmenée par son président Christian Leininger.

Le chèque sera destiné au réaménagement du terrain de pétanque. François Wunderlich apprécie ce geste à destination de ces sportifs déficients intellectuels : « Ils sont contents quand ils peuvent s'exprimer sur un terrain. En retour, on essaie de leur donner les moyens de pratiquer leur sport favori. »

Grâce aux subventions, mais surtout aux dons, Cascad peut assurer les différentes activités sportives et culturelles. Le partenariat avec Bouchons bonheur 67 est d'autant plus apprécié. « Les fonds générés permettent d'apporter notre soutien à des particuliers ou des associations. En 2023, nous avons distribué 11 400 € grâce à la vente des bouchons collectés* », précise Christian Leininger.

(*) 39 tonnes de bouchons plastiques et 9 tonnes de bouchons en liège ont été collectées et revendues en 2023.



Christian Leininger a remis le chèque de 1000 € à François Wunderlich. Photo Jean-Marie Holtz